

► CASTELLAR DE SANTIAGO

LA CANDIDATURA REGIONAL DEL PSOE VISITÓ LA LOCALIDAD

El PSOE critica el daño que Cospedal ha originado en las zonas rurales

LANZA

Ciudad Real

Los miembros de la candidatura del PSOE a las Cortes Regionales, Blanca Fernández y Miguel Ángel González, visitaron Castellar de Santiago para ponerlo como ejemplo de lo que han significado las políticas del Gobierno de María Dolores de Cospedal para las pequeñas zonas rurales de Castilla-La Mancha.

No en vano, Fernández recordó cómo Cospedal intentó cerrar cerca de 40 Puntos de Atención Continuada, las tradicionales urgencias nocturnas, decisión con la que hubiera dejado a esas localidades, de forma particular a la población más mayor, sin atención médica por las noches.

Y para que esa amenaza no se vuelva a repetir, Blanca Fernández dijo que "lo que le podemos prometer los socialistas a los ciudadanos es precisamente que no van a tener un Gobierno al que le



Fernández y González con Carmen Ballesteros

tengan que ganar la batalla ante la justicia, sino que van a tener un gobierno presidido por Emilio García-Page que trabaje por la Sanidad pública y la refuerce precisamente en los pequeños municipios de Castilla-La Mancha".

Tanto Blanca Fernández como Miguel Ángel González mantuvieron un encuentro con la al-

caldesa de Castellar de Santiago y candidata a la reelección, Carmen Ballesteros, quien les trasladó las necesidades más urgentes que tiene el municipio.

Demandas de todo tipo y condición, pero entre las que sobresalen las vinculadas a prestaciones de sanidad, educación y bienestar. □

► CORRAL DE CALATRAVA

Trabajar.
Hacer
Cose

